

Cuba prône la participation populaire pour transformer les communautés



Manuel Marrero a participé à l'Assemblée du Pouvoir Populaire dans la municipalité havanaise de La Lisa. Photo: Prensa Latina

La Havane, 30 janvier, (RHC)- Les autorités cubaines ont appelé lors des Assemblées municipales du Pouvoir Populaire dans la capitale, à une plus grande participation populaire aux programmes gouvernementaux visant à l'amélioration des infrastructures et des services des communautés.

Le Premier ministre, Manuel Marrero, participant à la réunion dans la municipalité de La Lisa, a mis l'accent sur l'attention portée aux quartiers défavorisés.

Selon un reportage de la télévision nationale, les délégués ont analysé la stratégie économique et le budget 2022, et ont insisté sur la nécessité de continuer à développer les échanges avec les citoyens.

Le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, Esteban Lazo, a de son côté assisté à une réunion similaire dans la municipalité de Guanabacoa. La bonne exécution du budget territorial et de l'impact des allocations sur les politiques publiques ont été débattus lors de cette réunion.

La mise à jour de la stratégie de développement local, la diversification des acteurs économiques et l'accélération du plan de développement urbain sont les sujets fondamentaux des Assemblées Municipales du Pouvoir Populaire.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/284515-cuba-prone-la-participation-populaire-pour-transformer-les-communautes>



Radio Habana Cuba